

Schulleiter: ein »herausragendes Ergebnis«

Konrad-Witz-Schule feiert mit 62 Entlassungsschülern Abschied

Rottweil. Mit der Aufforderung »Lest viel, lernt viel - lebenslang - auch wenn ihr das meiste wieder vergesst«, forderte Schulleiter Willy Schmidt die 62 Entlassschüler der Konrad-Witz-Schule auf, mit Energie und Ausdauer die Berufsziele zu erreichen.

15 Schüler der Klasse 10 Werkrealschule, 35 Neuntklässler und die zwölf Schüler der Kooperationsklasse IOK wurden von Schmidt zusammen mit ihren Familien und den Lehrkräften im vollbesetzten Musikpavillon gefeiert. Über die Hälfte aller Neuntklässler geht auf ihrem schulischen Weg weiter zum Mittleren Bildungsabschluss. Alle Schüler der Klasse 10 haben die Mittlere Reife erreicht, zwei Drittel mit einem Gesamtschnitt

»gut«, die anderen mit »befriedigend« - »ein einmaliges und herausragendes Ergebnis der Werkrealschüler«, so Schmidt.

Die Vorsitzende des Elternbeirats, Bettina Auch, zeigte noch einmal Stationen des nicht immer einfachen Weges zum Ziel auf, bei dem deutlich wurde, welche Möglichkeiten in jedem Schüler stecken. Beim Rahmenprogramm überraschten Ilona und Erika aus Klasse 10 mit einem Klavierstück von Brahms, die »9er« mit Tanz und einer witzigen Zwergenshow, bevor unter der Leitung von Volker Basler alle »9er« mit dem symbolträchtigen Lied »Über sieben Brücken« einen emotionalen Schlusssatz setzten. Unterstützt durch die Mitschüler aus Klasse 8 beim ge-

selligen Ausklang verabschiedeten sich die Entlassschüler mit Geschenken von ihrer Schule.

»Ganz besonders stolz dürfen die Schüler der Kooperationsklasse 10 K Hauptschule-Berufsschule mit ihrer Lehrerin Edith Graßhoff über ihre Abschlüsse sein. Noch mehr haben die Werkrealschüler gezeigt, was in ihnen steckt. In ganz kurzer Zeit haben diese besonders befähigten und leistungswilligen Hauptschüler aus Rottweil und Umgebung den Mittleren Bildungsabschluss geschafft und sich auf die gleiche Stufe mit den Realschülern gestellt. Die hohe Erfolgsquote wurde durch den Fleiß der Werkrealschüler und die besondere Zuwendung im anspruchsvollen Anforderungsprofil der Lehrkräfte unter

Leitung von Harald Albert möglich«, freute sich Schmidt.

Ein Lob erhielten Robin Auch, Mayoris De Paula Tejada, Ilona Edokimow, Jan-Erek Erban, Sandy Schmidt, Tatjana Stebner, Helene Vegelej, Benjamin Weisser. Einen Preis erhielten Stefan Bilger und Erika Fribus.

Stefan Bilger erhielt auch den Wirtschaftslehre-Preis der Kreissparkasse Rottweil überreicht. Die Schüler aus Klasse 9 erreichten nach zentraler Abschlussprüfung und themenorientierter Projektprüfung unter der Klassenleitung von Ursula Perschke und Hardy Schwarz ebenfalls ihr Ziel.

INFOS

Ein Lob erhielten in der Klasse 9a: Nikolaj Feit, Devin Wenzel, Melanie Eggert, Maria Felsing und Nadja Kuzmin.

Einen Preis erhielten Matthias Winz, Nathalie Sahr, Nathalie Sahr erhielt, einen Preis für besonderen Einsatz für die Schulgemeinschaft.

Klasse 9b: Ein Lob erhielten Sergej Maul, Thomas Wirth, Melek Çukurlu, Einen Preis erhielten Vera Auch für die beste Gesamtnote »sehr gut« und Daniel Reichert. Reichert erhielt auch den Wirtschaftslehre-Preis der Kreissparkasse Rottweil.